
Vous serez tous responsables
de la mort de la France et de
vos enfants !

« Vous serez tous responsables de la disparition de la
France et de la mort de vos enfants après mai 2022 ! »

Si vous votez Macron, vous deviendrez des assassins.
Il ne faudra pas venir raconter que vous ne saviez pas,
qu’on ne vous avait rien dit, etc. Il ne faut pas se foutre
du monde !
Ici, à Riposte Laïque on vous informe à longueur d’année
depuis des années. Et à Résistance Républicaine aussi, bien
sûr !
Et on n’est pas les seuls.

Sauf si vous vous ressaisissez et ne votez pas pour le
destructeur-fossoyeur de notre France bimillénaire.
Macron a déjà effectué la moitié du travail de destruction.
Actuellement il se tient un peu tranquille en prévision des
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élections, pour ne pas effrayer les masses imbéciles qui ne
comprennent rien et le trouvent très beau et si gentil…
Mais si vous le réélisez en 2022, il terminera le travail
bien avant la fin de son second mandat et la plupart d’entre
vous seront tués.
Pour comprendre, commencez par acheter et lire ce livre
clair, concis et précis sur l’état de la nation signé par
notre  ami  Jacques  Guillemain  :
https://ripostelaique.com/livres/macron-le-pire-fossoyeur-de
-la-france

Nous allons parler de cette grande menace pour tous.
Car si certains sont plus intelligents que d’autres, les
imbéciles à avoir le droit de vote sont quand même nombreux
dans ce pays et la menace est la même pour tous, qu’on le
veuille ou non.
Ce  sont  les  imbéciles,  la  gauche,  les  écolos  et  les
musulmans  qui  voteront  pour  Macron.

Nous devons déjà à Macron en tout ou partie :

–  La  submersion  migratoire  par  des  millions  d’immigrés
arabo-africains musulmans invités par Macron à venir vous
tuer et vous remplacer ;
– La submersion musulmane et l’extermination des Blancs,
juifs, chrétiens et patriotes de souche invités par Macron à
vous tuer, à violer et tuer vos femmes et à s’installer dans
vos maisons et appartements ;
– L’africanisation de la France par métissage et domination
par des lois claniques africaines datant de l’âge de pierre
;
– La destruction totale du pays par une guerre civile qui
fera des dizaines de millions de morts et mettra la France à
feu et à sang. Ce sera l’anéantissement définitif du pays
qui sera alors méconnaissable, à reconstruire entièrement et
sous  un  nouveau  nom  à  consonance  arabo-africaine  genre
Francarabia ou Francafrica ou encore République islamique de
France. À ce stade, il n’y aura plus de Blancs en France.
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Vous rigolez ?! Vous rigolerez beaucoup moins quand votre
corps et ceux de toute votre famille, décapités, pourriront
dans la rue devant chez vous.

Arrêtez un peu d’être insouciants et mettez-vous à penser et
à réfléchir…
Vous ne savez rien de l’islam, comme la plupart des gens !
Il est temps d’apprendre et de comprendre.
Pour  cela,  vous  devez  lire  le  livre  extrêmement  clair,
précis, détaillé et sans la moindre ombre à la vérité, écrit
par notre camarade Ivan Bartowski à l’intention de tous ceux
qui ne savent rien sur l’islam et qui veulent en savoir
plus, une sorte de « L’islam pour les nuls… ! »
« Les ravages civilisationnels régressifs de l’islam » vendu
sur Amazon :
Format  broché  450  pages,  18,23  euros  ou  format  Kindle
(téléchargeable) 600 pages gros caractères, 1,73 euro.
https://www.amazon.fr/s?k=les+ravages+civilisationnels+r%C3%
A9gressifs+de+l%27islam&__mk_fr_FR=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95
%C3%91&crid=CFV33G7JH4X3&sprefix=Les+ravages+civilisationnel
s+r%C3%A9gressifs+de+l%27islam%2Caps%2C310&ref=nb_sb_ss_ts-
doa-p_1_50

Mais l’heure étant grave et la nation en danger, notre ami
Ivan, qui n’a pas vraiment écrit ce livre pour gagner de
l’argent, nous propose très gentiment une option de lecture
et  de  téléchargement  gratuit  pendant  un  mois  pour  les
lecteurs de Riposte Laïque. En cela nous le remercions en
votre nom pour ce geste amical.  

Le  lien  gratuit  est  celui-ci  :
http://critidogme.free.fr/ravages.html
Vous devez ensuite cliquer sur le premier lien en bleu dans
la page, après la présentation : « Livre au format PDF »
Vous  pourrez  alors  le  lire  en  ligne  ou  le  télécharger
librement pour le garder.
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J’ai voulu aujourd’hui écrire cet article en cela inspiré par
une  vidéo  de  notre  ami  Pierre  Cassen  que  j’ai  beaucoup
appréciée :
«  Pourquoi  seul  Zemmour  ose  dire  que  l’islam  est
incompatible  avec  la  France  »
Pourquoi  n’y  a-t-il  qu’Éric  Zemmour  et  la  réinfosphère,
principalement Riposte Laïque et Résistance républicaine,
qui sont capables de dire qu’il n’y a aucune différence
entre l’islam et l’islamisme et que l’islam, qui est une foi
et une loi, est incompatible avec les lois de la France…
sauf si la France devient une République islamique ?
https://pierrecassen.com/2021/05/28/pourquoi-seul-zemmour-os
e-dire-que-lislam-est-incompatible-avec-la-france/

En  effet,  il  existe  un  islam  et  des  musulmans  et
« l’islamisme » n’existe pas et ce mot n’a aucun sens ni
aucune légitimité sémantique à être utilisé.
L’islam est l’ensemble de tout ce qui est musulman. Les
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musulmans sont les humains, les membres soumis à la secte
islamique.
Il n’y a nulle part « d’islamisme. » On peut parler de
socialisme  qui  est  le  courant  de  pensée  ou  l’idéologie
socialiste.  Pareil  pour  le  communisme,  pareil  pour  le
christianisme, le judaïsme ou le bouddhisme, etc.
Mais dans l’islam le courant ou l’idéologie de la secte
c’est l’islam !
Ceux qui radotent en véhiculant ce terme d’islamisme sont
juste des lâches, des veules, des pleutres et des ramollis
qui n’osent pas prononcer les mots islam ou musulman parce
qu’ils sont terrorisés à la perspective d’être décapités
dans la rue. C’est cette grande peur dont l’islam inonde le
monde.

En effet, il existe en France, par rapport à l’islam, une
immense lâcheté des masses, notamment gauchistes, et plus
encore des médias et des dirigeants politiques.
Cette lâcheté est le produit de la peur que l’islam fait
régner dans le pays et partout dans le monde.
L’islam est une idéologie fanatique qui lave le cerveau de
ses adeptes.
L’islam fait peur et c’est un peu son fonds de commerce.
L’islam  fait  peur  à  ses  membres  dans  sa  propre  sphère
d’influence, dans les 57 états musulmans, et aussi dans le
reste du monde.
L’islam est fort parce qu’il pratique la violence la plus
extrême et la plus barbare et à cause de ça il fait très
peur aux humains.
Sans cette peur, le monde musulman aurait disparu depuis
longtemps.
Si  l’islam  ne  faisait  pas  peur  à  ses  membres,  ils  le
quitteraient tous pour aller rejoindre une autre religion ou
pas de religion du tout. Beaucoup de musulmans, aujourd’hui,
abandonnent l’islam, ce qui désespère les dirigeants de la
secte.
L’islam  est  en  train  de  mourir  et  cela  lui  provoque



d’ultimes  soubresauts  et  convulsions  d’agonie.
Pour  imposer  cette  peur,  l’islam  est  tout  simplement
violent. Violent avec les enfants dès leur plus jeune âge,
violent avec les femmes, violent avec les hommes et violent
avec tous ceux qui ne sont pas musulmans…

L’islam n’est pas une religion, car le but des religions est
de relier, réunir et rassembler les humains autour d’un
idéal spirituel divin, d’une croyance, d’une foi et d’un
espoir en cet idéal.
C’est ce qui a permis à des religions comme le judaïsme ou
le christianisme de naître et de vivre depuis des siècles et
des millénaires.
Ces religions ont apporté aux hommes de l’espoir, de la
sagesse, de la sérénité et la réussite de sociétés fondées
sur  des  principes  profondément  humanistes  comme  ceux
inscrits dans les 10 Commandements ou dans le message qu’a
laissé le Christ aux hommes de tout faire pour vivre dans la
paix,  de  s’aimer  les  uns  les  autres  et  d’apprendre  à
pardonner  les  offenses,  si  possible.
Toutes choses qui sont absentes dans l’islam.

Tout cela peut sembler un peu naïf, improbable et fragile,
mais c’est ce qui a permis de subsister et d’évoluer aux
plus grandes civilisations comme La Grèce antique, Rome et
plus récemment la civilisation occidentale qui a donné au
monde tout ce que l’on sait, comme le siècle des Lumières.

L’islam n’est donc pas une religion, mais bien une secte
nuisible.
Un organisme d’État qui s’occupe de ces questions a bien
défini ce qui peut distinguer une secte d’autre chose et ça
se trouve ici :
https://www.derives-sectes.gouv.fr/quest-ce-quune-d%C3%A9riv
e-sectaire/comment-la-d%C3%A9tecter
Au vu de cette page, vous avez compris que l’islam est bien
une secte.
Une secte extrêmement dangereuse, meurtrière et terroriste.
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L’islam ne peut donc en aucun cas se prévaloir, du moins en
France, du statut de religion.
Ce qu’est réellement l’islam c’est ceci :
Une communauté humaine éloignée des autres communautés par
des siècles d’histoire, par ses statuts, son fonctionnement,
ses lois et les monstruosités qu’elles engendrent et ont
engendrées depuis 1400 ans.
Voir le livre de Ivan Bartowski, mais aussi de nombreux
autres auteurs, comme madame Wafa Sultan.
Dans l’islam il existe un seul livre qui est le Coran.
Il existe une loi qui est édictée par une fausse divinité
inventée de toute pièce et qui remplit ce livre, ainsi que
d’autres textes.
Cette  loi  régit  tous  les  actes  et  toutes  les  pensées
quotidiennes des musulmans mentalement conditionnés à toute
heure du jour et de la nuit et d’innombrables sanctions sont
liées au non-respect de toutes ces prescriptions, ce qui
rend  cette  loi  particulièrement  odieuse,  inhumaine  et
intolérable.
Tout cela ne tient pas la route et aucune personne sensée ne
saurait y adhérer spontanément, ni s’y attacher et encore
moins s’y soumettre. C’est pourquoi l’islam est obligé de
faire  régner  la  peur  et  la  plus  grande  violence  pour
perdurer.

Ceux  qui  prétendent  que  l’islam  a  un  rapport  avec  la
démocratie  sont  des  ignares  et  des  menteurs.
L’islam fait reposer toute sa loi sur des concepts fumeux
d’origine prétendument divine et comme sa loi en découle,
l’islam et donc une « théocratie » (du grec theos = Dieu et
cratie = commander).
L’islam n’est donc bien évidemment pas une « démocratie »
(du grec demos = peuple et cratie = commander).
Pas plus qu’une aristocratie, ploutocratie, autocratie etc.

Ceux qui prétendent que l’islam est lié à la laïcité (en
France, loi de 1905) sont aussi des ignares et des menteurs.



La laïcité est un principe qui exclut toute lien entre
l’État,  le  pouvoir,  le  gouvernement  et  tout  système
religieux  quel  qu’il  soit.
L’État français, de par la loi de 1905, ne peut absolument
pas s’immiscer dans les religions ni se soumettre à elles et
inversement.
Les religions relèvent de la sphère privée et ne doivent pas
avoir d’activités qui soient présentes et visibles sur la
voie publique, par exemple.
La  France  est  un  pays  laïque  dans  sa  loi  et  dans  sa
constitution et l’islam ne peut y avoir aucune place s’il
veut  prétendre  s’y  imposer  en  tant  que  système  de
gouvernance.

Éric Zemmour nous explique clairement dans cette vidéo que
l’islam n’a rien à faire dans notre pays tant ses principes
sont contraires et opposés aux nôtres… :
«  Éric  Zemmour  :  “L’islam  est  incompatible  avec  la
laïcité”  »
https://www.youtube.com/watch?v=SREiRaelvI0&t=123s

Macron a déjà bien engagé son plan de destruction de ce
qu’est la France, annoncé par lui-même en 2016 et 2017.
J’ai déjà évoqué ce point dans des articles antérieurs.

Macron vient, par ailleurs, une fois de plus, d’insulter la
France et les Français depuis le Rwanda où il n’est allé,
une fois de plus, que pour s’adonner à ses habituelles
simagrées  :  insulter,  salir,  humilier,  avilir,  souiller,
déshonorer  la  France  et  en  même  temps  la  fonction
présidentielle  dont  ils  se  fout  comme  de  sa  première
barboteuse.
https://www.20minutes.fr/monde/3049159-20210527-genocide-rwa
nda-viens-reconnaitre-responsabilites-declare-emmanuel-
macron-kigali
et
https://www.lefigaro.fr/international/macron-au-rwanda-je-vi
ens-reconnaitre-nos-responsabilites-dans-le-genocide-
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de-1994-20210527
et
https://www.lepoint.fr/afrique/emmanuel-macron-au-rwanda-je-
viens-reconnaitre-nos-
responsabilites-27-05-2021-2428411_3826.php#

La réalité du Rwanda est simple, le massacre des Tutsis par
les  Hutus  fut  une  affaire  strictement  rwandaise  dans
laquelle la France n’a jamais été mêlée ni n’a commis aucune
action répréhensible ou déshonorante.
La France à l’étranger a forcément pu commettre, parfois,
des erreurs, mais n’a jamais participé à des génocides. Il
ne faut pas exagérer.
Mais l’Afrique a pris l’habitude de cracher sur la France
depuis quelques années, notamment depuis que Macron a donné
le signal de le faire.

D’ailleurs, Macron ne feint même plus de dissimuler sa haine
contre la France et sa préférence pour la race noire et les
racailles  et  vermines  africaines  dont  il  a  organisé
l’immigration  frauduleuse  et  méthodique  sur  notre
territoire.

Il a encore osé, crachant sur la France et s’adressant à la
jeunesse africaine, leur envoyer ce message :
« Macron à propos des « millions de jeunes gens » qui, en
France, « ont une histoire avec l’Afrique » : « On va
arrêter de leur dire : Vous devez vous intégrer. On va enfin
leur dire : « Vous êtes une chance pour la France et vous
allez nous aider à développer cette histoire commune »,
avance-t-il. »
https://www.fdesouche.com/2021/05/29/macron-a-la-jeunesse-fr
ancaise-liee-a-lafrique-par-leur-famille-on-va-arreter-de-
leur-dire-vous-devez-vous-integrer-on-va-enfin-leur-dire-
vous-etes-une-chance-pour-la-fran/

Pire encore, il ose évoquer une complicité de la France
concernant tous les problèmes africains, comme si on y était
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pour quelque chose ! L’Afrique est en échec depuis 10 000
ans et la France n’a rien à y voir ! :
Macron : « Si on est complices de l’échec de l’Afrique, on
aura des comptes à rendre sur le plan migratoire »
Ridicule !!!
https://www.fdesouche.com/2021/05/30/macron-si-on-est-compli
ces-de-lechec-de-lafrique-on-aura-des-comptes-a-rendre-sur-
le-plan-migratoire/

Toujours  ce  besoin  de  déshonorer  et  de  culpabiliser  la
France pour lécher les babouches ou les c… des Africains et
de leurs dirigeants afin de les inciter à venir en France
pour ruiner un peu plus le pays…

Le  peuple  français  n’a  plus  à  respecter  l’islam,  ni
l’immigration arabo-musulmane ni qui que ce soit qui refuse
de respecter la France et le peuple français.
L’étranger, l’immigré qui vient vivre en France doit avant
tout respecter la France. Sinon, dehors !
Un étranger immigré musulman avec une carte d’identité qui a
la haine de la France et ne veut que la détruire n’est pas
un Français.
Être français c’est aimer la France, la chérir de tout son
cœur, la servir et être prêt à lui donner sa vie pour la
protéger.
Et tous ces immigrés sont à mille lieues d’être dans cet
état d’esprit.
En reconnaissant, toutefois, qu’il y aussi de bons immigrés
arabes ou africains qui sont venus en France avec de bonnes
intentions, pour s’insérer dans la population, s’intégrer au
pays, travailler dur pour s’en sortir, ne pas se plaindre à
longueur de temps, se comporter en êtres évolués, civilisés,
paisibles et aimables comme de vrais Français de souche.
Ceux-là ont droit à notre respect, notre estime et notre
reconnaissance et nous les traitons comme nos frères.

La France a toujours été une grande terre d’accueil et elle
n’a jamais été ni raciste ni xénophobe. Ce sont seulement
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certains individus qui le sont, pas la nation.

L’islam  et  l’immigration  incontrôlée  sont  de  mauvaises
choses, nocives, nuisibles et meurtrières (qui tuent tous
les jours) qui salissent et détruisent notre pays. Ce sont
des ennemis de la France et de son peuple. Ils nous ont
déclaré la guerre, en collaboration avec Macron et avec tous
les hommes et femmes politiques (à part ceux de notre bord)
et tous les médias et cette guerre nous y sommes désormais
engagés par la force des choses et nous devrons nous battre
pour défendre notre pays contre cette invasion immonde.

« Un sang impur, (je l’espère) finira pas abreuver nos
sillons. »
Tout commence à manquer en France et bientôt nos magasins
alimentaires  vont  commencer  à  nous  présenter  des  rayons
vides.
Ceux qui le peuvent doivent déjà préparer des réserves de
guerre et de survie et s’armer et s’équiper comme ils le
pourront en sachant que l’État fera tout pour l’empêcher et
les offrir en pâture à ces barbares assoiffés de notre sang.

Le  fameux  Grand  Remplacement  et  le  fameux  Grand  Reset,
Macron les reconnaît aussi et il en est fier.
Détruire la France en tant qu’État-Nation et assassiner le
peuple français pour le remplacer par des populations arabo-
africaines musulmanes est l’essence même de la mission qui
lui a été confiée par les mondialistes.
« Alain Finkielkraut sur la Seine-Saint-Denis : « Macron
assume être le président du changement de peuple et de
civilisation »
https://www.lepoint.fr/afrique/emmanuel-macron-au-rwanda-je-
viens-reconnaitre-nos-
responsabilites-27-05-2021-2428411_3826.php#

Tout cela n’est d’ailleurs pas nouveau.

Mais  Macron  est  cependant  l’homme  des  paradoxes  et  des
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contradictions. Il accuse la France de génocide au Rwanda,
mais « en même temps » il planifie, organise et conduit le
génocide du peuple français de souche.

Chaque jour qui passe, des centaines de Français de souche
sont agressés, frappés, battus, poignardés, égorgés ou tués
de multiples façons, des femmes sont violées et assassinées
et des enfants sont massacrés par des psychopathes musulmans
comme Merah, en toute impunité, sous le regard éteint d’un
État qui encourage tout cela.

Ce qui se passe en France, avec Macron l’exterminateur et
fossoyeur de la France et de son peuple, c’est la même chose
que le génocide arménien par les Turcs, le génocide rwandais
par d’autres Rwandais, le génocide yéménite pas l’Arabie
saoudite, etc.

Un génocide est un génocide et Macron est en train d’en
accomplir  un  en  France.  Non  seulement  par  l’action
terroriste des musulmans, mais aussi en profitant de la
crise  sanitaire  (voulue  et  planifiées  par  les  élites
mondialistes)  en  interdisant  les  traitements  médicaux
curatifs qui soignent et guérissent efficacement et qui sont
parfaitement  identifiés  (comme  la  chloroquine  et
l’ivermectine,  pour  ne  citer  qu’eux)  et  aussi  par  une
vaccination de masse qui s’oriente chaque jour un peu plus
vers l’obligation d’un vaccin qui, au lieu de protéger les
vaccinés, amplifie la gravité des effets dévastateurs de la
maladie.
Ivermectine,  un  traitement  très  efficace  contre  le
Coronavirus  qui  fait  peur  à  l’État  dans  son  plan  de
réduction  des  populations…
« COVID-19 : L’ivermectine confirmée comme une puissante
prophylaxie »
https://www.santelog.com/actualites/covid-19-livermectine-co
nfirmee-comme-une-puissante-prophylaxie
et
https://www.parismatch.com/Actu/Sante/Covid-19-l-ivermectine
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-une-piste-a-suivre-1719386
On  remarquera  en  cherchant  des  résultats  positifs  sur
l’ivermectine  que  les  articles  pour  la  démolir  sans
fondement sont légions et que les articles scientifiques qui
disent la vérité sur ses effets positifs, efficaces et sans
aucune dangerosité sont supprimés par l’État dès qu’il peut
le faire.

De nombreux vrais médecins et scientifiques que l’on tente
évidemment de museler nous expliquent clairement que les
vaccins engendrent chez les vaccinés de nouvelles mutations
de virus variants encore plus dangereux et contagieux du
seul fait qu’ils aient eu la possibilité d’augmenter leurs
défenses  et  leur  agressivité  sur  des  organismes  dans
lesquels ils ont appris à se protéger et à augmenter leur
nocivité.

D’ailleurs, les services de santé qui ne sont plus à une
contradiction près, nous disent maintenant que les vaccinés
ne sont pas protégés, sont encore plus contagieux et leurs
contagions encore plus nocives, qu’ils doivent garder le
masque, rester chez eux, ne pas avoir de contacts avec leurs
proches, etc.
On est dans le délire le plus complet.

J’en terminerai en vous recommandant d’être toujours très
prudents, de continuer à porter le masque en public et de ne
pas prendre de risques en groupe, d’exiger de votre médecin
traitant (sinon, allez en voir d’autres) de vous prescrire
de l’hydroxychloroquine (Plaquénil 200 mg x 3 boîtes de 30
cpr pour une personne), mais mieux encore de l’ivermectine
(Stromectol 3 mg x 3 boîtes de 4 cpr pour une personne)
associées  à  des  antibiotiques  comme  l’azithromycine
(Zithromax  250  ou  500  x  3  boîtes  de  6  cpr  pour  une
personne), ou de la clarithromycine (250 ou 500 mg x 3
boîtes de 10 cpr pour une personne), ainsi que, tous les
jours, des vitamines A, C et D et du zinc en gélules, ce qui
contribue grandement à augmenter vos défenses immunitaires
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naturelles  et  vous  protègera  mieux  si  vous  attrapez  la
maladie.
Pour ma part, j’ai pu me procurer tous ces médicaments sans
problème grâce à un médecin et un pharmacien qui n’ont pas
peur de l’État…

Le vaccin, je le déconseille fortement, au moins tant qu’il
n’existera pas sur le marché de vraies formules vaccinales
différentes et moins dangereuses que celles que l’on nous
impose aujourd’hui.
Disons  que,  dans  le  pire  des  cas  si  vous  devez  être
vaccinés, choisissez plutôt dans l’ordre le Pfizer ou le
Janssen et évitez le Moderna.
L’AstraZeneca est à exclure, car beaucoup trop dangereux.
https://ripostelaique.com/quelle-est-lampleur-des-effets-sec
ondaires-des-pseudo-vaccins-anticovid.html
La  Sanofi  Pasteur  qui  doit  bientôt  arriver,  je  m’en
méfierais aussi. C’est Pasteur qui a créé ce virus, ne
l’oublions pas…
« Depuis qu’on vaccine (anticovid), la mortalité moyenne
quotidienne a augmenté dans 13 pays sur 14 »
https://www.agoravox.fr/actualites/sante/article/depuis-qu-o
n-vaccine-anticovid-la-233252
«  Dr  Vernon  Coleman:  “Beaucoup  de  vaccinés  mourront  à
l’automne” »
https://by-jipp.blogspot.com/2021/05/dr-vernon-coleman-beauc
oup-de-
vaccines.html?showComment=1621952818165#c8577693933521447066

Je  ne  suis  pas  médecin,  mais  croyez  bien  que  j’ai
d’excellentes  sources…

Laurent Droit.
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